

*b. Post-, Telegraphen- und Telephonverwaltung:*

*Mitglieder:*

Ernst Rauch, Chef des Postbetriebsdienstes der PTT, Bern (bis 31. Dezember 1961). *Ersatzmann:* Walter Lüthi, Sektionschef Ia beim Postbetriebsdienst der Generaldirektion PTT, Bern (bis 31. Dezember 1961).

Alfred Langenberger, dipl. Ing., Vizedirektor der Abteilung für Telegraph und Telephon der PTT, Bern. *Ersatzmann:* Mathias Durr, Chef der administrativen Sektion der Telephon- und Telegraphenabteilung der Generaldirektion PTT, Bern.

Dr. jur. Heinz Gubler, Chef der Personalabteilung der PTT, Bern. *Ersatzmann:* Otto Muhmenthaler, Sektionschef I bei der Personalabteilung der PTT, Bern (bis 31. Dezember 1962).

*c. Militärverwaltung:*

*Mitglied:* Dr. jur. Rudolf Aeschlimann, Chef des Personaldienstes des Eidgenössischen Militärdepartementes, Bern. *Ersatzmann:* Werner Jauch, juristischer Beamter des Personaldienstes des Eidgenössischen Militärdepartements, Bern (neu).

*d. Zollverwaltung:*

*Mitglied:* Dr. Charles Lenz, Oberzolldirektor, Bern. *Ersatzmann:* Fritz Aegerter, Chef des Personaldienstes der Oberzolldirektion, Bern.

*e. Bundeszentralverwaltung:*

*Mitglied:* Dr. jur. Ernst Lobsiger, Direktor des Eidgenössischen Personalamtes, Bern. *Ersatzmann:* Jakob Fehr, Adjunkt I des Eidgenössischen Personalamtes, Bern.

---

(Vom 6. Januar 1961)

Der Bundesrat hat festgestellt, dass das Referendum gegen den Bundesbeschluss vom 29. September 1960 über die Erhebung eines Zollzuschlages auf Treibstoffen zur Finanzierung der Nationalstrassen zustande gekommen ist, indem von 125 993 rechtzeitig eingelangten Unterschriften 125 858 als gültig erklärt worden sind.